

Publié le 20 juillet 2015

## Jacques Chiron nommé membre du Conseil national de la montagne

Le 7 juillet, Jacques Chiron a été nommé, en tant que président de la Fédération des Epl, membre du Conseil national de la montagne par le ministère du Logement, de l'Égalité des territoires et de la Ruralité.



Le Conseil national de la montagne (CNM), présidé par le Premier ministre, est une instance consultative pour le développement, l'aménagement et la protection de la montagne.

Les dossiers actuels du CNM portent notamment sur la modernisation de la gouvernance de la politique de la montagne et le tourisme de montagne (immobilier de loisir, l'attractivité de la montagne et l'accueil des jeunes).